

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Perilaku Posesif Dalam Berpacaran Pada Remaja Madya (Studi Di Kecamatan Tulungagung)” ini ditulis oleh Lily Andhika Azzahra, NIM. 126308201028, Pembimbing: Lilik Rofiqoh, S.Hum., M.A..

Kata Kunci: Perilaku Posesif, Pacaran, Remaja Madya

Pacaran merupakan suatu jalinan hubungan cinta kasih diawali dengan mengenal rasa tertarik dengan lawan jenis, merasa nyaman serta ingin mencoba untuk lebih mendekat pada lawan jenisnya, timbul rasa suka dan cinta antara sesama remaja lawan jenis sehingga menjalin hubungan pacaran. Banyak remaja yang memiliki pandangan, bahwa masa remaja adalah masa berpacaran. Salah satu gaya dalam berpacaran adalah cinta posesif, cinta yang semestinya berlandaskan dengan kasih sayang, kepedulian, dan kebahagiaan ternyata malah sebaliknya yang membuat menguras emosi dan tekanan jiwa dan batin.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) mengetahui gambaran perilaku posesif dalam gaya berpacaran remaja madya dan 2) mengetahui penyebab perilaku posesif dalam gaya berpacaran remaja madya di Kecamatan Tulungagung.

Penelitian dilakukan dengan rancangan studi kasus dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan metode wawancara mendalam dan observasi untuk mendapatkan informasi yang lebih mendalam tentang variable-variabel yang diteliti. Sampel penelitian ditentukan dengan menggunakan purposive sampling. Subjek penelitian terdiri dari tiga orang subjek dan tiga orang significant other yaitu remaja madya di wilayah kecamatan Tulungagung. Analisis data menggunakan model Interaktif Miles dan Hurbeman mencakup pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan temuan dilakukan dengan triangulasi sumber, triangulasi metode dan triangulasi teori.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Perilaku posesif dalam gaya berpacaran remaja madya di Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung mencakup tujuh aspek yaitu mendominasi, rasa ingin memiliki berlebihan, perasaan tidak senang, menyerang pasangan, membatasi pertemanan pasangan, mudah cemburu dengan hal sepele dan rasa takut kehilangan yang berlebihan. Ciri-ciri perilaku posesif yaitu memiliki emosi yang cenderung tidak stabil, cemburu berlebihan, sering mencari kesalahan atau membuat pasangan merasa bersalah, mengawasi pasangan sepanjang waktu dan sering mengkritik atau menentang pendapat pasangan. 2) Penyebab perilaku posesif dalam gaya berpacaran remaja madya di Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung yaitu merasa nyaman saat memegang kendali atas pasangan, bergantung kepada pasangan secara berlebihan, *insecure*, pernah dikhianati, kehilangan seseorang yang disayangi dan kurangnya rasa percaya terhadap pasangan.

ABSTRACT

The thesis with the title "Possessive Behavior in Dating Middle Adolescents (Study in Tulungagung District, Tulungagung Regency)" was written by Lily Andhika Azzahra, NIM. 126308201028, Supervisor: Lilik Rofiqoh, S.Hum., M.A..

Keywords: Possessive Behavior, Dating, Middle Adolescents

Dating is a relationship of love that begins with recognizing feelings of attraction to the opposite sex, feeling comfortable and wanting to try to get closer to the opposite sex, feelings of liking and love arise between teenagers of the opposite sex so they want to try dating. Many teenagers have the view that adolescence is a period of dating. One of the styles of dating is possessive love, love that should be based on affection, care and happiness turns out to instead be emotionally draining and mentally and emotionally stressful.

This research aims to: 1) determine the description of possessive behavior in the dating style of middle-aged teenagers and 2) determine the causes of possessive behavior in the dating style of middle-aged teenagers in Tulungagung District.

This research uses a qualitative research method with a case study approach. Data collection was carried out using the interview method. The research subjects consisted of three subjects and three significant others, namely middle-aged teenagers in the Tulungagung sub-district area who were dating. Data analysis using the Miles and Hurberman Interactive model includes data collection, data reduction, data presentation and drawing conclusions. Checking the validity of the findings was carried out by source triangulation, method triangulation and theory triangulation.

The results of the research show that: 1) Possessive behavior in the dating style of middle-aged teenagers in Tulungagung District, Tulungagung Regency includes seven aspects, namely dominating, excessive desire to possess, feelings of displeasure, attacking partners, limiting partner's friendship, easily jealous over trivial things and fear of losing which is excessive. The characteristics of possessive behavior are having emotions that tend to be unstable, being excessively jealous, often finding fault or making your partner feel guilty, watching your partner all the time and often criticizing or opposing your partner's opinions. 2) The causes of possessive behavior in the dating style of middle-aged teenagers in Tulungagung District, Tulungagung Regency are feeling comfortable when in control of their partner, depending on their partner excessively, insecurity, having been betrayed, losing someone they love and lack of trust in their partner.

خالصة

الأطروحة التي تحمل عنوان "سلوك التملك في مواعدة المراهقين في منتصف العمر (دراسة في منطقة تولونج أجونج، مقاطعة تولونج أجونج)" كتبها ليلي أنديكا الزهراء، NIM. 126308201028, المشرف: ليليك رفيقوه, س. هوم, ماجستير..

الكلمات المفتاحية: سلوك التملك، المواعدة، المراهقون الأوسطون

التعارف هو علاقة حب تبدأ بالاعتراف بمشاعر الانجذاب للجنس الآخر، والشعور بالراحة والرغبة في محاولة التقرب من الجنس الآخر، تنشأ مشاعر الإعجاب والحب بين المراهقين من الجنس الآخر لذلك يريدون تجربة المواعدة. يرى العديد من المراهقين أن فترة المراهقة هي فترة المواعدة. أحد أنماط المواعدة هو الحب التملكي، فالحب الذي يجب أن يقوم على المودة والرعاية والسعادة يتبين أنه بدلاً من ذلك يستنزف عاطفياً ويسبب ضغطاً عقلياً وعاطفياً.

يهدف هذا البحث إلى: (1) تحديد وصف سلوك التملك في أسلوب المواعدة للمراهقين في منتصف العمر و (2) تحديد أسباب سلوك التملك في أسلوب المواعدة للمراهقين في منتصف العمر في منطقة تولونج أجونج، مقاطعة تولونج أجونج.

يستخدم هذا البحث نهجا نوعيا. وتم جمع البيانات باستخدام طريقة المقابلة. تتألف موضوعات البحث من ثلاثة مواضيع وثلاثة موضوعات أخرى مهمة، وهم المراهقون في منتصف العمر في منطقة تولونج أجونج الفرعية الذين كانوا يتواعدون. يتضمن تحليل البيانات باستخدام نموذج مايلز وهيربرمان التفاعلي جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تم التحقق من صحة النتائج عن طريق تثليث المصدر وتثليث النظرية.

وأظهرت نتائج البحث أن: (1) سلوك التملك في أسلوب المواعدة لدى المراهقين في منتصف العمر في منطقة تولونج أجونج، محافظة تولونج أجونج يتضمن سبعة جوانب وهي السيطرة، والرغبة المفرطة في التملك، ومشاعر عدم الرضا، ومهاجمة الشركاء، والحد من صداقة الشريك، الغيرة بسهولة على الأشياء التافهة والخوف من الخسارة وهو أمر مبالغ فيه. خصائص السلوك التملك هي وجود مشاعر تميل إلى عدم الاستقرار، والغيرة المفرطة، وغالبًا ما تجد خطأ أو تجعل شريكك يشعر بالذنب، ومراقبة شريكك طوال الوقت، وغالبًا ما تنتقد آراء شريكك أو تعارضها. (2) أسباب سلوك التملك في أسلوب المواعدة لدى المراهقين في منتصف العمر في منطقة تولونج أجونج، منطقة تولونج أجونج يشعرون بالراحة عند السيطرة على شريكهم، والاعتماد على الشريك بشكل مفرط، وانعدام الأمان، والتعرض للخيانة، وفقدان شخص يحبونه ويفتقرون إليه من الثقة في شريكهم.